

Hace diez años

A la 18 horas una familia que vivía en Ruta Nacional 143 y Moriño, en el paraje El Tropezón, abandonaba el lugar durante la siesta y al regresar quedaban sorprendidos al advertir que habían entrado extraños violentando uno de los accesos a la casa y se habían llevado electrodomésticos, una cámara fotográfica digital, una computadora y un celular. Además de 100 pesos en efectivo.

A las 21 horas, en calle El Toledano al 500 del distrito Las Paredes, otra familia corría la misma suerte que la anterior. Los ocupantes de la casa salían a realizar gestiones y cuando volvían en las primeras horas de la noche notaban la falta de un televisor LCD, una computadora portátil y 200 pesos en monedas que estaban depositados en una alcancía.